



- [ARGENTINA](#) -
- [BRASIL](#) -
- [CHILE](#) -
- [COLOMBIA](#) -
- [MEXICO](#) -
- [PERÚ](#) -
- [PORTUGAL](#) -
- [PUERTO RICO](#) -
- [VENEZUELA](#) -

Salvador Ordoñez defiende la reforma de la LOU por pretender aumentar la autonomía universitaria

El Secretario de Estado califica los cambios previstos en esta Ley como un intento de restablecer el consenso a la hora de gestionar las universidades.

La intervención del secretario de estado de Universidades e Investigación, Salvador Ordoñez, ha marcado el inicio de la reunión que hasta este martes mantendrán en Cáceres los más de 70 secretarios generales de universidades españolas, agrupados en la comisión sectorial de la Conferencia de Rectores.

UEX | Badajoz

EL PAÍS UNIVERSIDAD/Portada - 13-12-2005 - 12:18 h.

imprimir
 sólo texto
 enviar
 estadística
 votar noticia

Ordoñez habló en el Palacio de la Generala sobre la reforma de la Ley Orgánica de Universidades (LOU) que está preparando el gobierno y de la que ya ha publicado un borrador. Según dijo, los cambios normativos que contempla el ejecutivo buscan salvaguardar la autonomía de las universidades, dar más protagonismo a las comunidades autónomas y respetar los rasgos diferenciadores de cada una de las universidades nacionales. En ese sentido, el Secretario de Estado criticó la rigidez organizativa planteada por la LOU: "las universidades deben tener la capacidad de gestionar sus recursos de manera más eficaz y transparente". Ordoñez calificó la reforma como de "medidas paliativas" y como una buena oportunidad para restablecer el consenso frente a una Ley que, a su juicio, nunca ha sido adecuada.

Respecto a la financiación, explicó que el ejecutivo ha creado una comisión que se encargará de diseñar el cuadro económico de las universidades, con el reto de pasar del 1% al 1,5% destinado a gastos de docencia universitaria y a investigación: "este objetivo lo plantearemos el próximo año a través de las conferencias de presidentes de comunidades autónomas", apuntó el Secretario de Estado. Para Ordoñez, estos parámetros indican que España se sitúa en un nivel bueno dentro del panorama europeo.

Por otro lado, Salvador Ordoñez indicó que la reforma de la Ley Orgánica de Universidades pretende garantizar la carrera docente e investigadora ante un futuro marcado por la puesta en marcha del Espacio Europeo de Educación Superior.

Precisamente el encuentro de los secretarios generales que durante dos días organiza la UEX concluirá con un documento sobre reforma de la LOU, cara a elevar al próximo pleno de la CRUE.

imprimir
 sólo texto
 enviar
 estadística
 votar noticia